



Mauricio Farah niega que se despidiera a 700 trabajadores para contratar a cercanos

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- Luego de que la bancada del PT denunciara que 700 trabajadores de San Lázaro fueron despedidos durante el mes de octubre para supuestamente contratar a amigos y novias. El secretario general de la **Cámara de Diputados**, **Mauricio Farah** aseguró que la declaración es falsa y que de lo contrario él presentaría su renuncia, además solicitó que quien presente ese tipo de denuncias lo compruebe y que, si no, ofrezca una disculpa. Farah aclaró que sí ha habido despidos de algunos de los trabajadores que estaban vinculados con ellos, con cargo a la nómina de la Cámara y muchos eran aviadores o iban en los horarios que ellos querían, por lo que cuestionó al PT que si los 700 puestos los quieren para gente de ellos.

<https://drive.google.com/file/d/1dbYNnw7Pn9x0b121bDEWAWNwj-TqHnge/view>